



Nombre del alumno: María de los ángeles López Pérez

Nombre del profesor: Sandra Gálvez Monterroza

Nombre del trabajo: Introducción al estudio de la administración.

Materia: Fundamentos de la administración.

Grado: 1°

Grupo: Contaduría

INTRODUCCION

La administración en nuestro mundo se encuentra en todas las áreas y todos los niveles. Todo necesita ser administrado y dirigido, desde una gran empresa hasta nuestro presupuesto diario. La administración de tiempo, recursos, etc., aparentan encontrarse solamente en fábricas y carreras saturadas en nuestras universidades, pero la verdad es que todos debemos administrar diferentes recursos, responsabilidades y habilidades todos los días. El objetivo de la administración es dirigir las actividades de cualquier organización, con o sin ánimo de lucro, en la mejor manera posible. Para ello, se vale de diferentes herramientas que han sido desarrolladas con el tiempo.

El dirigir estas actividades necesariamente implica una planeación, la organización estructural, la dirección, control y supervisión de estas actividades. Por ello, la administración es imprescindible para el correcto funcionamiento de cualquier tipo de organización, ya que sin ella no lograrían las condiciones necesarias para existir y desarrollarse. Las funciones de un administrador pueden desempeñarse en diferentes áreas como la administración financiera, administración de recursos humanos, producción, etc.

La administración es un área del conocimiento en constante revisión y desarrollo, ya que las organizaciones son muy diversas y pueden perseguir propósitos distintos, objetivos, mercados, y la forma de lograr sus objetivos depende de muchos factores que deben ser tomados en consideración. Cada característica de una organización es un componente más que debe ser tomado en cuenta para poder desarrollar y mejorar sus actividades.

INTRODUCCION AL ESTUDIO DE LA ADMINISTRACION.

La administración tiene sus comienzos en los primeros grupos de seres humanos, surgiendo la necesidad de dividirse el trabajo, asignar labores específicas a cada miembro de la tribu. Por lo tanto, se dice que es de carácter universal y se encuentra presente en todas partes y en todos los ámbitos, se caracteriza por su unidad jerárquica, unidad del proceso, su especificidad y universalidad.

La eficiente técnica administrativa promueve y orienta al desarrollo de un organismo social manteniéndose al frente de las condiciones cambiantes del medio, ante esta situación proporcionando prevención, creatividad y mejoramiento en el nivel productivo, alcanzando el éxito en cualquier organización social ya que estas dependen directa o indirectamente de esta. "La administración como una ciencia social compuesta de principios, técnicas, prácticas cuya aplicación a conjuntos humanos permite establecer sistemas racionales de esfuerzo cooperativo", a través de los cuales se puede alcanzar propósitos comunes que individualmente no es factible lograr".

Cuando se habla de administración, siempre se debe de pensar en el ser humano y por lo tanto su marco de referencia, principios, medios y su dinamismo se los da el, no solo como medio o proceso sino como principio. Por su aplicación debe estar siempre concebida y orientada en términos humanos, por ello sus sistemas deben ser regidos por normas, puesto que no puede haber un verdadero esfuerzo cooperativo permanente si tales factores constituyen la médula o lo más importante. La coordinación de ideas y voluntades de acción sólo se logra en forma continua, cuando los componentes ayudan para alcanzar un objetivo común.

Se ha visto que la administración puede definirse en primer lugar, como la actividad humana que consiste en ejecutar los procesos ya mencionados de planear, organizar, dirigir, coordinar y controlar. Considerada como ciencia, su objeto de estudio es la actividad humana administrativa y puede definirse como el conjunto de conocimientos sobre la forma y modalidades de esa actividad. Para Agustín Reyes Ponce la administración es importante porque "Es el conjunto sistemático de reglas para lograr la máxima eficiencia en las formas de estructurar y manejar un organismo social.

"Por ello la importancia de la administración debe aplicarse en cada pequeño detalle por ejemplo en arreglar mi cuarto no es una tarea tan simple ya que se necesita tener un orden, es decir, no solo acomodar todo en un cajón y tender la cama es arreglar un cuarto, también hay que barrerlo trapearlo muy bien mover algunos muebles para buscar toda la basura, acomodar zapatos en un solo lugar, tener la ropa bien ordenada y separar la ropa. Administrar es organizar tu recurso con un sistema fácil y entendible para poder utilizarlos de la manera más precisa, sencilla con el menor espacio y tiempo posible. El fenómeno administrativo se da donde quiera no necesariamente en donde exista un organismo social ya que dentro de estos siempre tiene que existir una coordinación sistemática de medios.

Cabe mencionar que la administración se haya en distintos aspectos tal es el caso del sector cultural, como cualquier otro, necesita ser administrado en sus diferentes actividades. A su vez, como muchos otros sectores económicos, el sector cultural tiene sus propias complejidades y necesidades. Se puede ver en los programas universitarios una tendencia al estudio multidisciplinario, como es el caso de las carreras en administración enfocadas en la industria hotelera, o la fusión de la mecánica con la electrónica. Esto es porque estamos en constante revisión y desarrollo de los estudios necesarios para la profesionalización de cada sector, y la necesidad de la especialización como respuesta a las necesidades que estos exigen de los profesionistas que trabajan en ellos.

La administración artística es un área de estudio relativamente reciente y en constante desarrollo. En diversos países existen ya estudios de nivel de licenciatura, e incluso de postgrado, específicos en esta área. Cada una de estas propuestas académicas es una contribución a la necesidad de preparar profesionistas que tengan los conocimientos técnicos necesarios para mejorar los procesos y actividades particulares del sector cultural y artístico, así como una sensibilidad y respeto por las artes.

CONCLUSION

Como conclusión podría mencionar que la administración se basa en el proceso de diseñar y mantener un ambiente eficaz para alcanzar los objetivos establecido, en otras palabras, es una actividad esencial en todos los niveles de una organización tomando en cuenta distintos puntos en destrezas administrativas.

La administración tiene como objetivo hacer su entorno competitivo, ya que un administrador se encarga que la entidad en la que labora tenga un mejor funcionamiento y esto le permita al ente socioeconómico desarrollarse para ser reconocido ante la sociedad, para esto se utilizan las técnicas, que tienen como cualidad simplificar procesos a un determinado periodo de tiempo, presentando varios enfoques y determinado cada uno de ellos con base al desempeño del profesional en la empresa.

Los administradores desempeñan funciones de planeación, organización, integración personal, dirección y control. El objetivo de los profesionales en este tema es la creación de un valor agregado, aportando a las empresas tendencias del año en informática, globalización y espíritu emprendedor, también deben enfocarse en la productividad, es decir, en establecer una proporción favorable entre insumos y productos, en cierto periodo y sin desmerito de la calidad.

El administrador debe tener ciertas actitudes y aptitudes para llevar a cabo su trabajo como son: el liderazgo, el razonamiento, la lógica, la ética profesional, el conocimiento de las tecnologías que optimizan su labor, el poder de palabra, así mismo debe saber tomar decisiones a su favor o a favor de la empresa, debe ser también disciplinado y comprometido con su carrera, debe ser táctico. El administrador debe adaptarse a su entorno y estar integrado siempre al campo laborar para explotar todos sus conocimientos y evolucionar profesionalmente.

BIBLIOGRAFIA

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

<https://plataformaeducativauds.com.mx/libro.php?idLibro=166830559018>

ECONOMIPEDIA

<https://economipedia.com/definiciones/administracion.html>

UNAM

https://programas.cuaed.unam.mx/repositorio/moodle/pluginfile.php/1080/mod_resource/content/1/contenido/index.html